

ETH FORUM WOHNUNGSBAU 2017

Die Qualität des Konventionellen
Referentinnen und Referenten



Dr. Patrik Schellenbauer

Patrik Schellenbauer studierte Volkswirtschaftslehre an der Universität Zürich (1985-1991), Dissertation am Institut für empirische Wirtschaftsforschung der Universität Zürich (Prof. Heidi Schelbert) zum Thema „Monetäre Bewertung der unbezahlten Haushaltsarbeit“ (1996).

Seit 2016 amtet er als stellvertretender Direktor und Chefökonom bei Avenir Suisse, wo er seit 2009 als Projektleiter tätig ist. Seit 2006 ist er zusätzlich Mitglied der Anlagekommission der Pensionskasse der Zürcher Kantonalbank und Vorsitzender des Immobilienausschusses. Seit 2005 unterrichtet Schellenbauer am Departement Architektur der ETH Zürich in Immobilienökonomie und Urban Economics. An der ZHAW ist er seit 2013 ebenfalls Lehrbeauftragter.